

## **20 Jahre im Katschtal: Ein guter Grund zum Feiern!**

Am 1. September 1989 kam unser Pfarrer Josef Hörner mit seiner Pfarrhaushälterin Marianne Forcher zu uns ins Katschtal. In diesen zwei Jahrzehnten ist in der Pfarre St. Peter im Katschtal viel geschehen. Es wurden alte Traditionen weitergeführt, daneben entstand viel Neues: Die Pfarrkirche St. Peter und die Filialkirche St. Georgen wurden renoviert, Tischmütter und Firmbegleiter wurden zu einer Selbstverständlichkeit, eine Bibelrunde ist entstanden und und und. Durch ihre offene und engagierte Art hat Marianne den Pfarrhof zu einem Ort der Begegnung gemacht, der nicht nur nach außen hin durch seine Blumenpracht erstrahlt, sondern auch innen voller Lebendigkeit ist. Oft hält sie unserem Seelsorger den Rücken für seine vielfältigen Aufgaben frei.



Zu ihrem 20. Jahrestag wurden die beiden mit einer Messgestaltung überrascht, anschließend von Helfern und Freunden aus den Pfarren St. Peter und Kremsbrücke mit einer Überraschungsparty gefeiert. So manche Anekdote aus der Zusammenarbeit wurde zum Besten gegeben und bis in die späten Abendstunden wurde gesungen und gelacht.



*Liebe Marianne, lieber Herr Pfarrer!  
Wir gratulieren herzlich und wünschen euch für die nächsten Jahre  
Schaffenskraft aber auch Zeiten der Ruhe, in denen ihr Kraft für  
die vielfältigen Aufgaben in unserer Pfarre sammeln könnt. Gottes  
Segen soll euch dabei immer begleiten. Danke!*